

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim
am 27.09.2005

Busendhaltestelle Rosenheimer Straße

Beschluss Nr. 0022

Bezugnehmend auf die Endhaltestelle, die seit einiger Zeit genutzt wird, hat sich herausgestellt, dass entgegen der Annahme von ESWE (Herr Lindgren und Herr Gerhard) es durchaus nicht zu einer entspannten Situation an der jetzigen Endhaltestelle kommt, sondern im Gegenteil, es zu sehr kritischen Situationen mit Fußgängern und Pkw's kommt. Der Magistrat wird gebeten ESWE aufzufordern, sich schnellstens um eine Lösung zu bemühen, wobei auch beraten werden soll, dass in der Römerstraße kein Begegnungsverkehr der ESWE-Busse mehr stattfindet

+

+

Verteiler:

Dezernat I / ESWE

Maaß
Ortsvorsteherin